



**Nombre de alumno: Francisco Vázquez
Martínez**

**Nombre del profesor: : María Elena Yáñez
García**

Nombre del trabajo: Supernotas

Materia: Adolescencia

Cuatrimestre: 5°

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de enero de 2021.

Personalidad y Familia

Autoestima

valoración de nuestro autoconcepto, es un proceso de construcción social, pues depende de cómo nos evalúan los demás para evaluarnos nosotros mismos.



Autoconcepto

conjunto de características o atributos que nos definen como individuos y nos diferencian de los demás.

Identidad

Circunstancias de ser una persona o cosa en concreto y no otra, determinada por un conjunto de rasgos o características que la diferencian de otras.

Sexualidad y personalidad

Identidad de género

Percepción que una persona tiene de sí misma en cuanto a sentirse hombre, mujer o en el medio.

***Cisgénero:** identidad de género de una persona está alineada con sus genitales.

***Trans:**

***Transgénero:** disonancia entre el sexo y su identidad de género.

***Transexual:** las personas que, han tenido o contemplan una cirugía de reasignación genital.

***Travesti:** Acto de peinarse, vestirse y usar los accesorios asignados al género opuesto con el que la persona se identifica.

***Drag Queen/King:** Representación artística, exagerada y dramática del género opuesto con el que el artista se identifica.

Género

conjunto de características sociales, culturales, políticas, psicológicas, jurídicas y económicas que la sociedad les asigna como propias a hombres y mujeres.

Orientación sexual

Atracción emocional, romántica y sexual que se experimenta por otras personas.

Sexo

Características físicas, principalmente genitales.

Familia

La familia es el grupo humano primario más importante en la vida del hombre, la institución más estable de la historia de la humanidad.



Los miembros de la familia se hacen una imagen subjetiva de diversos aspectos de sus condiciones de vida, sus actividades e interrelaciones; y sobre esa base regulan su comportamiento.

Las funciones que cumple la familia, persisten, pues esta forma de organización es propia de la especie humana, le es inherente al hombre.



Los miembros de la familia experimentan la necesidad de la seguridad emocional, que en particular los más pequeños ven satisfecha en su relación con los padres. El hogar constituye un refugio donde cada uno encuentra la seguridad y el afecto.